

## UN BIOS "HACKE" POUR LA PUCE DMS4

Soumis par robocop  
06-10-2004

En Angleterre les puces pour ps2 sont désormais illégales et nous en avons parlé il y a quelques temps. Désormais, il semblerait que la DMS 4 sera livrée avec un bios qui ne permettrait que de booter des applications "homebrew" (ou faites maison). Cette info est à confirmer, elle provient néanmoins de notre confrère [www.ps2-scene.org](http://www.ps2-scene.org). Néanmoins un bios pour la puce DMS 4 valide est en circulation sur le net! Je mène l'enquête et je vous tiens au courant.